

## **Beschluss:**

Ratsherr Kluckhuhn weist auf die Bedeutung des Sachverhaltes hin.

Die Jahre 2010 ff. einbeziehend gehe es um Beträge von gesamt ca. 1,5 Mio. Euro.

Die Verwaltung wird beauftragt, geeignete Maßnahmen zu prüfen, wie dem begegnet werden kann. Diese sind im Hauptausschuss und im Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss zu erörtern.

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt dies zu, weist aber darauf hin, dass eine Lösung ggf. nur auf Landesebene, im Finanzministerium, erreicht werden könne.

Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt.